



Vincentian Solidarity Office

Mayo 2022 Boletín

Se hizo la luz en Burundi

Las Iglesias de la parroquia de Rwisabi no tenían electricidad. De hecho, la electricidad simplemente no existe en esta zona rural de Burundi. Nadie la tiene. Para la parroquia, esto significa que no pueda haber servicios ni reuniones por la noche. En los hogares, que los niños no puedan estudiar por la noche. Aquí, solo la mitad de la población termina la educación primaria. Los vecinos deben soportar un alto nivel de delincuencia. Sin luces, es fácil que los ladrones merodeen.

Los Padres Vicentinos al frente de la Parroquia, encabezados por el P. Juan de Dios Nizeyimana, sabían que tenía que haber una manera de arreglar las cosas. Apostaron por la energía solar. Con algo de ayuda adquirieron todo lo necesario para que la Capilla Parroquial, la Iglesia y el despacho funcionen con energía solar. Incluso pudieron comprar 60 pequeños sistemas residenciales para algunos de los feligreses. Estos pequeños sistemas domésticos de 13 voltios son capaces de alimentar múltiples luces junto con algunos electrodomésticos como un ventilador o un televisor. Cada uno tiene 2 puertos USB y permite la carga de teléfonos móviles. Son fáciles de instalar y mantener. Imagínense la alegría de estos 60 hogares al tener luz.

Mientras se reconstruye la iglesia principal, la capilla tiene luz y un equipo de sonido operativo. Aquellos

que acuden a Misa pueden escuchar el mensaje con claridad. Con estas mejoras, los sacerdotes han notado un aumento gradual en la asistencia a Misa. Además, ahora puede haber reuniones por las tarde-noche para grupos tanto de pastoral como de formación.

En Burundi había oscuridad y se hizo la luz.



Un feligrés instalando un sistema doméstico.



La Capilla con todas las luces encendidas por la noche.



Instalación de paneles solares en la azotea de las oficinas parroquiales.

Un rayo de luz para el desarrollo de base

Un nuevo esquema de proyecto ha visto la luz a partir de este año. La VSO y el Fondo de la Misión de la Diócesis de Essen han firmado un nuevo acuerdo de financiación. El proyecto UPGRADE (cuyas siglas en inglés significan "Eliminar la pobreza a través del esquema de proyectos de desarrollo de base") marca un cambio en la estrategia de desarrollo: de una financiación basada en aplicaciones transaccionales a una asociación bilateral. Esta asociación administrará subvenciones y recursos de inversión para nuestras agendas de desarrollo compartidas. Será un complemento mejorado del programa de microproyectos

VSO actualmente en curso. UPGRADE proporcionará subvenciones iniciales (\$ 15,000 - \$ 20,000) para proyectos piloto comunitarios a pequeña escala. Estos proyectos deben estar en línea con los Objetivos de Desarrollo Estratégico de la ONU (UN-SDG). Durante los primeros 3 años de asociación (2022-2024), las subvenciones se centrarán en: (a) energía renovable; (b) economía local y seguridad alimentaria; c) promoción de la igualdad de género/empoderamiento de la mujer.

Pronto compartiremos más detalles en nuestra web así que estén atentos: www.cmglobal.org/vso.

Vincentian Solidarity Office | 500 East Chelton Avenue | Philadelphia, Pennsylvania 19144 | USA
Telephone: +1 215-713-3998

Nuestra Meta: Ayudar a la Congregación de la Misión a conseguir fondos para la evangelización y el servicio de los pobres.

Como comunicarse con nosotros:

Fr. Joel Bernardo, C.M.
Executive Director
Email: jbernardo@cmphlsvs.org

Lauren Lynch, Project Manager
Email: llynch@cmphlsvs.org

Regina Rossi, Executive Assistant
Email: rrossi@cmphlsvs.org

Jill Witmer Sinha, Report Manager
Email: jwsinha@cmphlsvs.org



[Haga clic aquí para dar un donativo en apoyo de nuestros proyectos](#)

Vincentian Solidarity Office
www.cmglobal.org/vso

La Casa Provincial de India Sur apuesta por la energía solar

En la casa provincial de India Sur hay electricidad... a veces. Desafortunadamente, los servicios públicos son propensos a cortes frecuentes y prolongados en el suministro. A veces, estos apagones ocurren sin previo aviso en medio de una reunión y duran horas. La situación era frustrante. Las reuniones se acortaban y terminaban abruptamente, sin tener idea de cuándo podrían reanudarse. Este edificio es el centro administrativo de la Provincia India Sur por lo que todas las reuniones, seminarios, retiros y ordenaciones importantes de la Provincia tienen lugar aquí.

Con solo una pequeña inversión, la provincia de India Sur pudo instalar una estación solar en el techo que proporciona energía a la casa y las oficinas provinciales. El sistema alimenta todo en la casa: luces, electrodomésticos, refrigeración. La electricidad ahora es constante y estable. También se han dado cuenta del gran ahorro en costes al usar el sol para generar su suministro de energía. Las nuevas facturas de electricidad son solo el 10% de lo que eran antes.



P. Anil Thomas CM, P. Jijo Joseph CM, P. Tabin Mathew CM, y el P. Stephen Antony, CM, de la Provincia India Sur, en el techo de la casa provincial con un nuevo panel de energía solar instalado.

Chad ahorra en algo más que en electricidad

En la casa comunitaria en N'Djamena, Chad, la única energía provenía de un viejo generador de gasolina. Los Vicentinos lo heredaron de la Archidiócesis. Ya era muy viejo y no se esperaba que durara mucho más. De hecho, cuando se hicieron cargo de esta parroquia, pensaron que la Arquidiócesis lo iba a reemplazar. Nunca ocurrió.

Para estar seguros y, con suerte, prolongar la vida útil del generador, lo usaban de 6 de la tarde a 10:30 de la noche, lo que significa que solo tenían cuatro horas y media de electricidad al día. No había ninguna otra fuente de energía en el vecindario. Con la ayuda de VSO compraron e instalaron el nuevo sistema solar. Los sacerdotes y seminaristas que viven allí incluso ayudaron en el

transporte e instalación del equipo.

La casa ahora tiene luz las 24 horas del día. Pero uno de los otros grandes cambios que notaron fue un ahorro de tiempo y dinero en alimentos. Ahora que tienen electricidad las 24 horas, pueden hacer funcionar un refrigerador y un congelador. Esto les permite comprar alimentos al por mayor, que son más baratos, y el personal pasa menos tiempo comprando.



Instalación de los paneles solares en la azotea.

Notas de Solidaridad por P. Joel

Pilares clave de la construcción de la solidaridad vicenciana basada en el proceso VSO: enfoque de “arriba” frente a “abajo”

DESARROLLO/CONSTRUCCIÓN DE PROYECTOS (“Orientación basada en proyectos”) → no solo sobre proyectos únicos, sino también sobre el desarrollo de la capacidad y la responsabilidad para mejorar la elegibilidad (no el derecho automático) para la concesión de subvenciones y asociaciones de proyectos.

DESARROLLO/CONSTRUCCIÓN DE ACTIVOS (“Proceso de aprovechamiento”) → no solo de financiación o recaudación de fondos, sino también de movilización de “esquemas de fondos solidarios” para aprovechar los recursos para el desarrollo como “patrimonio de los pobres”

Desarrollo de Impacto / Acumulacion (“Perspectiva de cambio sistémico”)
→ no solo se trata de hacer caridad sino de consolidar los impactos de las iniciativas de desarrollo, comenzando con micro proyectos como “catalizadores” del cambio sistémico, en línea con el Marco de Desarrollo Global y la Agenda Temática (UN- Objetivos Estratégicos de Desarrollo)

La VSO agradece a los donadores y a las agencias que hacen posible nuestro trabajo, incluyendo:

Franz Foundation;
Provincia del Oeste de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;
Provincia del Este de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;
Provincia de Nueva Inglaterra de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;

La llamada de África de P. Sy Peterka;
P. John Gouldrick, C.M.;
A el Embajador de la Embajada de la República de China (Taiwán) ante la Santa Sede;
Las Provincias y Casas de la Congregación de la Misión que contribuyen al Fondo de Solidaridad Vicenciana;
Donadores de los Estados Unidos;
Y donadores de la VIMS por su apoyo.



www.VIMS1617.org